

## Interpelación en directo al ministro del Interior Nicolás Martinelli por el trágico homicidio de seis reclusos en la cárcel

Principal



Publicada el: 07/10/24	Visitas: 189
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 122	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/interpelacion-en-directo-al-ministro-del-interior-nicolas-martinelli-por-el-tragico-homicidio-de-seis-reclusos-en-la-carcel\\_4620.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/interpelacion-en-directo-al-ministro-del-interior-nicolas-martinelli-por-el-tragico-homicidio-de-seis-reclusos-en-la-carcel_4620.php)

# INTERPELACIÓN EN DIRECTO AL MINISTRO DEL INTERIOR NICOLÁS MARTINELLI POR EL TRÁGICO HOMICIDIO DE SEIS RECLUSOS EN LA CÁRCEL

*Principal*

*Interpelación en directo al ministro del Interior Nicolás Martinelli por el trágico homicidio de seis reclusos en la cárcel*

**Este lunes, a partir del mediodía, el Frente Amplio llevará a cabo una interpelación al ministro del Interior, Nicolás Martinelli. En el centro del debate se encuentran la trágica muerte de reclusos en los centros penitenciarios y la polémica sobre las visitas de niños a**

**agresores sexuales.**

## **Interpelación al Ministro del Interior Nicolás Martinelli por Situación del Sistema Carcelario**

El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, ha sido convocado por el Frente Amplio para comparecer en régimen de interpelación y responder sobre las condiciones del sistema carcelario en el país. Esta solicitud de la oposición surge a raíz del trágico homicidio de seis reclusos ocurrido a finales de septiembre, tras el incendio intencional de su celda en la cárcel de Santiago Vázquez, anteriormente conocida como Comcar.

Es importante recordar que un incidente similar tuvo lugar en diciembre del año pasado, también en el módulo 4 de dicha cárcel, donde nuevamente perdieron la vida seis reclusos como consecuencia de un incendio provocado.

La diputada Bettiana Díaz, representante del Frente Amplio, es la encargada de llevar a cabo la interpelación.

En su convocatoria, ha incluido temas relevantes como las denuncias recibidas sobre niños que visitan a personas encarceladas por delitos sexuales en la cárcel de Punta de Rieles. Esta interpelación se presenta en un contexto electoral, dado que faltan apenas tres semanas para las elecciones nacionales, y la seguridad se ha convertido en un tema central en la campaña política.

En este sentido, la diputada Díaz destacó que, si bien realizará consideraciones políticas, no solicitará la renuncia del ministro. “No voy a pedir la renuncia del ministro.

No vengo a tirarle muertos encima a nadie.

Por responsabilidad política, por respeto a las familias, por responsabilidad institucional y porque enrostrarse muertos no es el objetivo”, expresó Díaz al inicio de la interpelación.

La interpelación se está llevando a cabo en vivo, donde se espera que Martínez responda a las inquietudes planteadas por la oposición.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# **INTERPELACIÓN EN DIRECTO AL MINISTRO DEL INTERIOR NICOLÁS MARTINELLI POR EL TRÁGICO HOMICIDIO DE SEIS RECLUSOS EN LA CÁRCEL**

*terpelacion en directo al ministro del interior nicolas martinelli por el tragico homicidio de seis reclusos en la carce*

## **Tags**

*martinelli, carcelario, sexuales, incendio, renuncia, muertos, sistema, diputada, responsabilidad, interior, ministro, reclusos*

## **Noticias relacionadas**

**4.8 \*** *El lunes 7 se llevará a cabo la interpelación al ministro del Interior, Nicolás Martinelli, en relación a la problemática del sistema carcelario*

**3.6 \*** *Frente Amplio llevará al Parlamento una interpelación al ministro Martinelli ante la alarmante "situación crítica" que atraviesan las cárceles del país*

**3.8 \*** *Consenso total: La Comisión Permanente da luz verde a la interpelación del ministro Nicolás Martinelli tras el incendio en el ex Comcar*

**3.7 \*** *Se llevó a cabo la inauguración de la flamante cárcel de Artigas, con la destacada presencia de Nicolás Martinelli*

**3.9 \*** *A lo largo de 14 años, se han registrado 24 fallecimientos de reclusos a causa de incendios en instituciones penitenciarias uruguayas*

**4.5 \*** *Se abre una investigación por un incendio intencional en la cárcel de Santiago Vázquez que dejó un trágico saldo de seis reclusos fallecidos*

**3.9 \*** *Tragedia en la cárcel de Santiago Vázquez: seis reclusos pierden la vida en un devastador incendio*

**4.3 \*** *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

**4.3 \*** *Diputado Valdomir expresa su desacuerdo con el ministro Nicolás Martinelli por estadísticas de criminalidad*

**4.5 \*** *Martinelli resalta progresos en materia de seguridad y replica a las objeciones del Frente Amplio*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024